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AOS SETE DIAS DO MÊS DE NOVEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE, ÀS NOVE 

HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

TRIGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. A 

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA E TEVE A 

PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR, 

CELSO NICÁCIO DA SILVA, CLAUDIO SARNIK, FABIO ALCEU FERNANDES, FRANCISCO 

CARLOS CABRINI, LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA, VANDERLEI FRANCISCO DE 

OLIVEIRA, LEANDRO ANDRADE PRETO, TATIANA ASSUITI NOGUEIRA E WILSON 

ROBERTO DAVID MOTA. ANTES DE INICIAR A SESSÃO, O SENHOR PRESIDENTE CEDEU O 

USO DA TRIBUNA PARA PRONUNCIAMENTO DA SENHORA SELMA SOCZECK LEAL, 

ORIENTADORA E PROFESSORA DO CURSO DE REPÓRTER CIDADÃO, QUE FALOU SOBRE 

AS ATIVIDADES DO CURSO QUE É DIRECIONADO PARA TODOS OS ALUNOS DA REDE 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE ARAUCÁRIA. APÓS SER CONSTATADO O NÚMERO 

REGIMENTAL DE VEREADORES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A 

SESSÃO. EM SEGUIDA, O PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES, FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO E, NA SEQUÊNCIA, O 

SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI, FEZ A LEITURA DA 

ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. EM 

SEGUIDA, A PRIMEIRA-SECRETÁRIA, VEREADORA AMANDA NASSAR ANUNCIOU OS 

EXPEDIENTES RECEBIDOS E AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NÃO HAVENDO INSCRITOS 

PARA USO DA TRIBUNA, NEM ALGO A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-

SE À ORDEM DO DIA: SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

1989/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE 

R$ 1.905.044,26 (UM MILHÃO, NOVECENTOS E CINCO MIL, QUARENTA E QUATRO REAIS E 

VINTE E SEIS CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR ROBERTO MOTA 

COMENTOU SOBRE AS LEIS QUE JÁ FORAM PUBLICADAS REFERENTES ÀS MATÉRIAS 

DOS PROJETOS DE LEI DESTA SESSÃO, EM VIRTUDE DA ANULAÇÃO DAS SESSÕES 

REALIZADAS NOS DIAS VINTE E NOVE E TRINTA DE JUNHO DESTE ANO, POR ISSO, DISSE 

QUE SERIA NECESSÁRIO UM PROJETO DE LEI REVOGANDO TODAS ELAS, EVITANDO 

QUE SEJAM PUBLICADAS NOVAS LEIS PARA AS MESMAS MATÉRIAS EM DUPLICIDADE. A 

VEREADORA TATIANA NOGUEIRA COMENTOU QUE TODAS AS LEIS QUE FORAM 

APROVADAS NAS REFERIDAS SESSÕES ANULADAS TAMBÉM PERDERAM O EFEITO, 
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PORTANTO, NÃO ESTÃO VIGENTES. O VEREADOR ROBERTO MOTA REAFIRMOU QUE 

DEVE HAVER UM DISPOSITIVO LEGAL PARA FORMALIZAR A ANULAÇÃO DAS LEIS JÁ 

PUBLICADAS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, AFIRMOU 

QUE VAI ACATAR A SUGESTÃO DO VEREADOR ROBERTO MOTA E FAZER UM ESTUDO 

JURÍDICO PARA ESCLARECER A SITUAÇÃO DA VIGÊNCIA DAS REFERIDAS LEIS. O 

PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 1998/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CONTRATAR OPERAÇÕES DE CRÉDITO 

COM A AGÊNCIA DE FOMENTO DO PARANÁ S.A.”. APROVADO POR UNANIMIDADE. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2000/2017, DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 

SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE, NO VALOR DE R$ 510.000,00 

(QUINHENTOS E DEZ MIL REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2030/2017, DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “ALTERA A REDAÇÃO DA LEI MUNICIPAL 

N° 1.218, DE 25 DE ABRIL DE 2001 CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2048/2017, DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “ALTERA O ANEXO II DA LEI 1.703, 11 DE 

DEZEMBRO DE 2006, QUE DISPÕE SOBRE O REGIME JURÍDICO DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, E REVOGA DISPOSITIVO DA LEI Nº 3.156, DE 21 

DE SETEMBRO DE 2017, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2054/2017, DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 

SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE, NO VALOR DE R$ 1.850.000,00 

(UM MILHÃO, OITOCENTOS E CINQUENTA MIL REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

Nº 2056/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA 

DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE, NO 

VALOR DE R$ 510.000,00 (QUINHENTOS E DEZ MIL REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

Nº 2057/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA 

DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR 

DE R$ 78.000,00 (SETENTA E OITO MIL REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO 

POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 11/2017, 
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DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. SÚMULA: “INSTITUI O 

PROGRAMA EDUCAÇÃO NO TRÂNSITO NA FORMA DE TEMA TRANSVERSAL NAS 

ESCOLAS DA REDE PÚBLICA DE ENSINO MUNICIPAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

VEREADOR FABIO ALCEU, AUTOR DA PROPOSIÇÃO, COMENTOU SOBRE O TEMA DA 

EDUCAÇÃO TRANSVERSAL NAS ESCOLAS, QUE OBJETIVA LEVAR ÀS CRIANÇAS UM 

POUCO MAIS DE INFORMAÇÕES SOBRE A REALIDADE DO TRÂNSITO, QUE REGISTRA 

CONSTANTE CRESCIMENTO NA OCORRÊNCIA DE ACIDENTES, COM MUITAS MORTES, E 

O PROGRAMA CONTRIBUI PARA A PREVENÇÃO DE ATITUDES QUE LEVAM AO PERIGO 

NO TRÂNSITO. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 31/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES. SÚMULA: “INSTITUI O CALENDÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA 

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR FABIO ALCEU, AUTOR DA PROPOSIÇÃO, 

FALOU DA IMPORTÂNCIA DA INSTITUIÇÃO DE UM CALENDÁRIO OFICIAL, QUE OBJETIVA 

CONTRIBUIR PARA O PLANEJAMENTO E ORGANIZAÇÃO DE AÇÕES NO MUNICÍPIO. O 

PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 41/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. 

SÚMULA: “DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA O GRUPO DE AMIGOS EM AÇÃO 

VOLUNTÁRIA CAPELA VELHA, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 48/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. SÚMULA: “DENOMINA DE MARIA LUIZA 

FREITAS LIMA LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO, CONFORME ESPECIFICA”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

Nº 49/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. SÚMULA: 

“DENOMINA DE BENVINDO VAZ TORRES LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO, 

CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 440/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 662/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 650/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 651/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

654/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR 
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UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 655/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR UNANIMIDADE. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 660/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 661/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO 

ALCEU FERNANDES. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO Nº 668/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

669/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 663/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. APROVADA POR UNANIMIDADE. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 664/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 675/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO DA SILVA. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 681/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

670/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA LUCINÉIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

673/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK. APROVADA POR UNANIMIDADE. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 674/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR CLAUDIO SARNIK. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 676/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI 

FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 678/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE 

PRETO. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 679/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. O VEREADOR FABIO ALCEU COMENTOU SOBRE AS 

INDICAÇÕES DE UMA TRAVESSIA ELEVADA PRÓXIMA AO CEMITÉRIO MUNICIPAL DO 

BOQUEIRÃO, ONDE SE FAZ NECESSÁRIA PELA DIFICULDADE DE TRAVESSIA DOS 

PEDESTRES TODOS OS DIAS E, PRINCIPALMENTE, NOS DIAS DE GRANDE MOVIMENTO 

NO LOCAL, BEM COMO, DE UMA TRAVESSIA ELEVADA EM FRENTE AO PRONTO 

ATENDIMENTO INFANTIL, DE ONDE FOI RETIRADA UMA LOMBADA EXISTENTE NO LOCAL, 

QUE TEM UM GRANDE FLUXO DE VEÍCULOS, ASSIM COMO SOBRE AS COBRANÇAS 
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JUNTO AO DNIT A RESPEITO DA INSTALAÇÃO DE SEPARAÇÃO DAS PISTAS DA RODOVIA 

DO XISTO E CONSTRUÇÃO DE PASSARELAS PARA PEDESTRES NO MUNICÍPIO. EM 

SEGUIDA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 

87/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK. APROVADO POR UNANIMIDADE. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 88/2017, DE AUTORIA DA 

VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 89/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR 

LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 92/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA 

ASSUITI NOGUEIRA. APROVADO POR UNANIMIDADE. FINDADA A ORDEM DO DIA, 

PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL E FEZ USO DA PALAVRA, 

PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR CLAUDIO SARNIK, QUE PARABENIZOU O SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE AGRICULTURA, JUNTAMENTE COM SUA EQUIPE, QUE FAZEM UM 

BELÍSSIMO TRABALHO JUNTO AOS AGRICULTORES DO MUNICÍPIO, ESPECIALMENTE NA 

PARCERIA DA SECRETARIA COM A EMATER - INSTITUTO PARANAENSE DE ASSISTÊNCIA 

TÉCNICA E EXTENSÃO RURAL. EM SEGUIDA, O VEREADOR FABIO ALCEU CONVIDOU A 

TODOS PARA PARTICIPAR DA PALESTRA SOBRE O TEMA “DEPRESSÃO, A DOENÇA DO 

SÉCULO XXI”, QUE SE REALIZARÁ NO PLENÁRIO DA CÂMARA NO PRÓXIMO DIA NOVE DE 

NOVEMBRO, À PARTIR DAS DEZOITO HORAS E TRINTA MINUTOS, MINISTRADA PELA 

PSICOTERAPEUTA LUCIANA BIALESKI, PELO PSIQUIATRA DOUTOR CLAUDIO MARCELO 

MOREAL E PELO PROFISSIONAL DE EDUCAÇÃO FÍSICA E PSICOMOTRICISTA 

RELACIONAL GUSTAVO ZELAGA, QUE ESTARÃO PRESENTES PARA TIRAR DÚVIDAS 

SOBRE A DOENÇA SILENCIOSA TÃO GENERALIZADA NA NOSSA SOCIEDADE. O 

VEREADOR NOVAMENTE COBROU PROVIDÊNCIAS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO 

AMBIENTE A RESPEITO DA SITUAÇÃO DOS AREIAIS NA REGIÃO DE RIO ABAIXINHO, POIS 

JÁ FORAM FEITAS REUNIÕES COM MORADORES E INDICAÇÕES DO LEGISLATIVO E 

AINDA NÃO FOI TOMADA NENHUMA ATITUDE PARA RESOLVER O PROBLEMA 

ENFRENTADO PELOS MORADORES AFETADOS PELO TRÁFEGO INTENSO DE CAMINHÕES 

NAS ESTRADAS DA REGIÃO, AO EVITAREM A PASSAGEM PELA BALANÇA DA RODOVIA 

DO XISTO. O VEREADOR TAMBÉM COMENTOU SOBRE SUA PREOCUPAÇÃO COM OS 

CASOS DE VIOLÊNCIA, COM CONSEQUÊNCIAS QUE AFETAM TODA A POPULAÇÃO DO 

PAÍS. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA FALOU SOBRE REUNIÃO 

QUE FARÁ COM OS REPRESENTANTES DA COHAB ARAUCÁRIA A RESPEITO DE ALGUNS 

LOTEAMENTOS DA CIDADE, E COMENTOU SOBRE UMA EMENDA DO DEPUTADO OSMAR 
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BERTOLDI, QUE DESDE O DIA DEZESSETE DE OUTUBRO CHEGOU AOS COFRES DO 

MUNICÍPIO, COM UMA VERBA DE CENTO E QUINZE MIL REAIS, DESTINADA AO 

ATENDIMENTO DAS NECESSIDADES DE EQUIPAMENTOS DOS POSTOS DE SAÚDE NA 

ÁREA DE ODONTOLOGIA, POR ISSO, PARABENIZOU E AGRADECEU O DEPUTADO PELO 

ATNDIMENTO DE SEU PEDIDO. O VEREADOR COMENTOU SOBRE AS RECLAMAÇÕES 

QUE TEM RECEBIDO A RESPEITO DA TARIFA DE ÔNIBUS CHAMADA DE DOMINGUEIRA, 

PARA A QUAL A POPULAÇÃO DEVE SER ORIENTADA QUE PARA PODER UTILIZAR É 

NECESSÁRIO ADQUIRIR NA CMTC O CARTÃO DE ISENÇÃO DO TRANSPORTE AOS 

DOMINGOS E, PARA FACILITAR A AQUISIÇÃO A CMTC ESTUDA A POSSIBILIDADE DE 

DISPOR A ENTREGA TAMBÉM AOS SÁBADOS, PARA OS CIDADÃOS QUE TRABALHAM 

DURANTE A SEMANA TODA. NÃO HAVENDO MAIS ORADORES INSCRITOS, O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, 

AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


